



Déclaration du Bureau Fédéral de la FEETS FO :

Appel à la grève du 5 octobre 2021 pour les droits et libertés des salarié.e.s

Le bureau fédéral de la FEETS FO s'inscrit dans l'appel intersyndical à la grève et manifestations du 5 octobre 2021 qui revendique :

- L'augmentation des salaires, l'abandon définitif des contre-réformes des retraites et de l'assurance chômage,
- un vrai travail avec un vrai salaire pour toutes et tous et l'égalité professionnelle femmes/hommes ;
- la conditionnalité des aides publiques selon des normes sociales et environnementales permettant de préserver et de créer des emplois ;
- l'arrêt des licenciements et la fin des dérogations au Code du travail et garanties collectives.
- un coup d'arrêt à la précarisation de l'emploi et à la précarité des jeunes en formation et une réforme ambitieuse des bourses ;
- la fin des fermetures de services, des suppressions d'emplois, du démantèlement et des privatisations dans les services publics et la fonction publique et le renforcement de leurs moyens ;
- Le rétablissement de tous les droits et libertés pour la jeunesse comme pour le monde du travail.

Le bureau fédéral condamne la volonté gouvernementale de remise en cause des garanties collectives des salariés. Pour le bureau fédéral, la priorité demeure à la gestion de la crise sanitaire et à la protection des salariés concernés par les baisses voire arrêts d'activité.

Le bureau fédéral revendique que toute intention gouvernementale sur la « dette COVID », à ce jour supportée par les régimes de protection sociale, soit précédée d'un véritable bilan de la gestion politique de la crise.

Le bureau fédéral s'oppose ainsi à toute mesure d'économie prise en vitesse sur le dos des travailleurs, du public comme du privé, avec des menaces sur la liberté de circuler et de manifester.

Le bureau fédéral s'oppose à la poursuite et l'accélération des suppressions de postes de fonctionnaires et agents publics. Il rappelle le rôle déterminant des services publics tout au long de la crise sanitaire.

Le bureau fédéral dénonce la stratégie politicienne et autoritaire dont relève la mise en place du passe sanitaire :

- Il vise à faire porter la responsabilité du retard de la campagne vaccinale aux individus plutôt qu'aux erreurs de stratégie du gouvernement dans l'approvisionnement et la diffusion -inégale- des vaccins.
- Il tente de combler ce retard par un chantage à l'emploi inadmissible

De fait, le passe sanitaire va devenir un instrument pour licencier, suspendre, ne pas renouveler ou discriminer à l'embauche. Les employeurs ont démontré tout au long de la crise économique qu'ils n'hésitaient pas à faire preuve du pire opportunisme, sollicitant des aides financières tout en licenciant les salariés.

Le bureau fédéral condamne les dérives constatées de la part de certains employeurs d'atteinte aux informations de santé confidentielles des salariés.

Le bureau fédéral dénonce le contexte politicien nauséabond, l'instrumentalisation des craintes et l'exploitation des oppositions, des incompréhensions et des doutes, pour diviser.

Pour le bureau fédéral, il ne fait aucun doute que cette logique va accroître les inégalités en frappant d'autant plus les travailleurs les plus précaires.

Le bureau fédéral rappelle que le consensus scientifique constate que le vaccin sauve des vies. Pour le bureau fédéral, son accès doit être libre et non contraint.

Pour toutes ces raisons, le bureau fédéral de la FEETS FO appelle tous ses syndicats et adhérents à se mobiliser par la grève et la manifestation le 5 octobre 2021 pour défendre notre protection sociale, seule à même de nous faire sortir de cette impasse sanitaire.

Adoptée à l'unanimité